

De nouvelles avancées de la biologie s'annoncent. Mais dès à présent, seuls quelques reproducteurs masculins, cantonnés dans un laboratoire, suffisent à la perpétuation de l'espèce.

Dès lors, pourquoi attendre ? Pourquoi encore s'encombrer des hommes ? Ces spécialistes de l'humour sexiste, du mansplaining, de l'agressivité masquée…

Sans compter qu'un violeur se cache en chacun d'eux.

Débarrassons-nous des hommes et vivons entre nous une sororité retrouvée, réinventée, joyeuse à l'image de la bienveillance qui nous anime et colore la pléiade de nos associations.